



HOMENAJE A HORACIO SÁNCHEZ

*Treinta Años construyendo
arquitectos de verdad*

Jesica Liliana Cadena Pacheco
Diseño de la Comunicación Gráfica



El año 1979 marcó la llegada del arquitecto Horacio Sánchez Sánchez a las filas de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco, como profesor de su especialidad.

El pasado 9 de octubre en el auditorio Tania Larrauri se dispuso una sala, como una suerte de mesa redonda, en el centro se encontraba el maestro Sánchez y a su alrededor varios compañeros de viaje. A cada uno le llegó su turno para platicar con el público, su experiencia como alumnos o compañeros de Horacio. ¿Quién no ha reprobado con el maestro Sánchez? Preguntaron, a su vez afirmaron que el hecho de haber reprobado con él alguna vez los ha ayudado a ser mejores. Todos reconocieron su responsabilidad, compromiso y exigencia como maestro. Lo describieron también como un personaje polifacético, extremadamente puntual, un analista crítico hacia los demás y consigo mismo, un profesor que contagia su pasión por la arquitectura y deja huella en sus alumnos.



Alicia Paz González Riquelme, ahora docente de la carrera de Arquitectura, celebró la realización del homenaje y dijo que Horacio Sánchez es un hombre de principios y compromisos, cuya responsabilidad lo ha llevado a ser un investigador fundamental en el campo de la historia y la teoría del binomio ciudad-arquitectura, al que ha dedicado gran parte de su trabajo. Una muestra de ello son los libros de su autoría: *La vivienda y la Ciudad de México* y *Temas de arquitectura contemporánea*.

Además fue reconocido por participar en uno de los proyectos más importantes dentro de la UAM Xochimilco: el bioterio.

Por esto y más se rinde homenaje al maestro Horacio Sánchez, por sus primeros 30 años de labor docente en esta universidad, y esperamos que continúe formando a los mejores arquitectos por muchos años más.

